



Paris, le 12 novembre 2022

MAINTIEN DE TOUS LES LYCEES ! Continuons et amplifions la mobilisation !

Après la stupéfaction des collègues qui ont appris de manière brutale la fermeture de leur établissement, plus de 400 personnels, parent.es et élèves, élu.es se sont rassemblés mardi 8 novembre devant le siège de la Région Ile-de-France où se tenait l'instance de consultation de la Région, le CIEN.

Nous nous félicitons de cette détermination et de cette mobilisation pour dénoncer et combattre ce projet !

La région ne nous a donné aucune réponse sur les raisons réelles de ce projet, qui va provoquer le transfert de plus de 700 élèves scolarisés actuellement dans des structures à taille humaine, fragilisant leur réussite et leur accès à un diplôme. Pour les personnels, les élèves et les parents, ce projet est inacceptable !

En revanche les organisations syndicales ont tenu à rappeler leurs revendications par une motion :

- aucune fermeture de lycée, aucun transfert,
- aucune suppression de postes, maintien de tous les personnels,
- aucune suppression de formation, de section et de capacité d'accueil,
- rénovation de tous les établissements.

Le recteur d'académie présentera, à son tour, le plan de restructuration massive des lycées parisiens lors d'un Comité Technique Académique exceptionnel le mercredi 16 novembre.

L'intersyndicale propose à tous les personnels des lycées d'amplifier la mobilisation et de participer massivement :

**TOUS AU RASSEMBLEMENT
DEVANT LE CTA EXCEPTIONNEL
MERCREDI 16 NOVEMBRE 14h
Place de la Sorbonne**

L'intersyndicale appelle les personnels à se réunir en AG et à poursuivre leur mobilisation.